

COMUNICADO DE LA COMISION POLITICA DEL MIR - CHILE

Septiembre 1981.

1.- La Dirección Nacional de Comunicación Social y otros medios de comunicación de la dictadura han estado informando de combates contra fuerzas guerrilleras en la zona de Neltume y a consecuencia de ellos de la muerte de 7 camaradas de nuestro partido.

2.- El pueblo de Chile conoce que en la perspectiva de lograr el derrocamiento de la dictadura, nuestro partido lucha por incorporarse firme y consecuentemente a todas las formas que asume la lucha ofensiva y directa de las masas populares.

Por ellos, ha encabezado la resistencia armada del pueblo en las principales ciudades del país. En el necesario proceso de extensión nacional de la resistencia, el MIR ha emprendido responsablemente las tareas políticas y organizativas de llevar la resistencia armada y de masas a las zonas rurales de nuestro país.

3.- En las tareas preparatorias de extender la lucha guerrillera de la ciudad al campo han sido destacados valiosos hijos de nuestro pueblo, muchos de ellos campesinos, militantes de nuestro partido, quienes las desarrollan con especial dedicación, espíritu de sacrificio y una fé inquebrantable en la victoria. Algunos de ellos reingresaron clandestinamente a Chile para vivir y luchar en su patria, derecho que ningún dictador podía impedirles ejercer.

4.- Ninguna de las dictaduras latinoamericanas podrá ser derrotada si no se la enfrenta con un pueblo organizado social, política y militarmente. Ninguna dictadura podrá ser derrotada, si el pueblo junto a la lucha política no desarrolla sus propias fuerzas militares. Ninguna democracia real podrá ser construida si no se apoya en un ejército de trabajadores armados.

5.- Se ha efectuado recientemente en México una reunión de toda la izquierda chilena y se ha concluido que: "La dictadura chilena, al clausurar cualquier camino pacífico para el retorno a la democracia ha terminado por abrir definitivamente el cauce a la rebelión de todo nuestro pueblo".

En este marco, el desarrollo de la guerrilla rural es un punto insoslayable de cualquier estrategia de victoria. Ni ésta, ni otros reveses podrán cuestionar la validez de estos principios de la lucha de liberación nacional y nuestra decisión de llevarlo a la práctica.

La dictadura con todos sus aparatos represivos es ya incapaz de detener el curso difícil, pero victorioso, de la guerra popular. No lo ignora ningún trabajador, no lo ignora el campesino mapuche, el obrero maderero, los trabajadores del campo y la ciudad, que han sido ferozmente reprimidos por los esbirros pinochetistas, en la gigantesca operación represiva que el dictador ha organizado.

Los que allí cayeron, los que siguen luchando, defienden sus derechos y dignidad mil veces atropellada; los que cayeron lo hicieron defendiendo el derecho del pueblo mapuche a sus tierras usurpadas, al derecho al trabajo y a un salario digno para el obrero maderero, el derecho al trabajo, al pan, a la libertad de todos los hombres y mujeres de nuestra patria, atropellados y avasallados por los sirvientes del capital monopólico y del imperialismo.

Es el duro precio de la libertad, es el costo que asume el pasar del anhelo a la acción, de la voluntad a la realidad.

Pueblo de Chile: Los militantes del MIR y su dirección rinden un emocionado y combativo homenaje a nuestros queridos camaradas que cayeron en esta jornada, a esos heroicos compañeros, símbolos de una nueva generación de combatientes chilenos, que cotidianamente se enfrentan al enemigo en el suelo patrio, a esos que venciendo todas las dificultades abandonaron el exilio para reincorporarse a los lugares de vanguardia en esta lucha.

Gloria a quienes permanecerán indeleblemente en el recuerdo del pueblo chileno y de cada militante del MIR.

Compañeros:

Raúl Rodrigo Obregón Torres (entre nosotros Pablo)
Pedro Juan Yañez Palacios (entre nosotros Jorge)
Próspero del Carmen Guzmán Soto (entre nosotros Víctor)
Patricio Alejandro Calfuquir Enríquez (entre nosotros Pedro)
José Eugenio Monsalve Sandoval (entre nosotros Camilo)
René Eduardo Bravo Aguilera (entre nosotros Javier)
Julio César Riffo Figueroa (entre nosotros Rigo)

! Hasta la victoria siempre !

Comisión Política
Movimiento de Izquierda Revolucionaria, MIR
Septiembre de 1981.



Información disponible en el sitio ARCHIVO CHILE, Web del Centro Estudios "Miguel Enríquez", CEME:
<http://www.archivo-chile.com>

Si tienes documentación o información relacionada con este tema u otros del sitio, agradecemos la envíes para publicarla. (Documentos, testimonios, discursos, declaraciones, tesis, relatos caídos, información prensa, actividades de organizaciones sociales, fotos, afiches, grabaciones, etc.) Envía a:
archivochileceme@yahoo.com

NOTA: El portal del CEME es un archivo histórico, social y político básicamente de Chile. No persigue ningún fin de lucro. La versión electrónica de documentos se provee únicamente con fines de información y preferentemente educativo culturales. Cualquier reproducción destinada a otros fines deberá obtener los permisos que correspondan, porque los documentos incluidos en el portal son de propiedad intelectual de sus autores o editores. Los contenidos de cada fuente, son de responsabilidad de sus respectivos autores.

